

# OPOSISI

## Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede Mendorong Kegiatan Sambang Warga Bhabinkamtibmas di Desa Sekarsari Polsek Kalibunder

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Sep 9, 2023 - 17:19



*Sukabumi, 09 September 2023* - Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede memberikan dukungan dan apresiasi penuh terhadap kegiatan Sambang Warga dan DDS (Dialog Dengan Sipil) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi. Kegiatan ini juga melibatkan Babinsa Sertu Ludi Suherman, Kasi Binwas Kecamatan Kalibunder Sdr. Tatang Sadili, serta Kades Sekarsari Sdr. Awan Kueniawan.

Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Sabtu, 9 September 2023, di Kp.

Cijengkol, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, dimulai pada pukul 11.10 WIB hingga selesai. Selama kunjungan ini, Bhabinkamtibmas Aiptu Subandi menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga masyarakat setempat.

Salah satu pesan utama adalah tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dalam lingkungan mereka. Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang peran Polri dalam pencegahan penyebaran paham radikalisme dan mengajak masyarakat untuk aktif dalam menjaga situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kalibunder.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkaitantisipasi terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Sekarsari. Hal ini sebagai langkah preventif untuk melindungi warga dari potensi ancaman tindak pidana tersebut.

Pentingnya pelestarian lingkungan juga menjadi perhatian dalam kegiatan ini. Bhabinkamtibmas Aiptu Subandi menghimbau agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat cuaca musim kemarau. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya kebakaran lahan atau hutan yang dapat merugikan lingkungan dan masyarakat.

Dalam tanggapannya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan timnya, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede mengungkapkan apresiasi yang tinggi. Ia mengatakan, "Saya sangat mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Kegiatan seperti ini adalah cerminan dari komitmen kami untuk mendekatkan diri kepada masyarakat, sekaligus menjalankan peran preventif dan edukatif dalam menjaga situasi Kamtibmas."

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede juga menekankan pentingnya kolaborasi antara Polri, TNI, dan pemerintah daerah serta partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Dengan semangat program "Dede Curhat Dong" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), diharapkan wilayah Kabupaten Sukabumi dapat terus aman, damai, dan sejahtera.